



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Síntesis Informativa

SSC-FGJ

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA



Policía Cibernética pide vigilar actividad de alumnos en redes ^{7cd}

Para garantizar la seguridad de niños y adolescentes en este regreso a clases, la Policía Cibernética emitió una serie de recomendaciones para una navegación segura de los menores en internet.

La unidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) alertó que uno de los riesgos más relevantes es la privacidad en línea, ya que niños y adolescentes a menudo no son plenamente conscientes de los peligros que implica compartir información personal en internet.

A su vez, las publicaciones de fotos de menores en su primer día de clases, a menudo realizadas por familiares en redes sociales



ATENCIÓN. Este regreso a clases, la SSC lanza una campaña para que los padres de familia cuiden las actividades de sus hijos en los dispositivos electrónicos.

o historias, conocidas como *sharenting*, pueden poner en riesgo la seguridad de los infantes.

“Con el aumento de las actividades virtuales relacionadas con el aprendizaje y la socialización, es fundamental que los adultos, especial-

mente los padres y tutores, se involucren en la supervisión y seguimiento de las actividades en línea de los menores”, informó la dependencia.

La Policía Cibernética recomendó establecer horarios y límites de uso de dispositivos electrónicos y redes sociales; enseñar a los menores a no compartir información personal en internet, así como supervisar las plataformas y aplicaciones que utilizan.

También implementar tecnologías de control parental para filtrar contenido inapropiado y proteger la privacidad de los niños; promover el respeto en línea y hacer una revisión de políticas de privacidad.

Los elementos de la Policía Cibernética reiteraron que en este regreso a clases, muchos alumnos reciben en esta temporada regalos como celulares, tablets o computadoras, motivo por el cual intensifican sus actividades en las redes sociales. / RODRIGO CEREZO



Dan golpe a la banda criminal de *El Irving*; atrapan a cuatro

Entre los arrestados está *El Moño*, primo de un cabecilla de una célula de *La Unión Tepito*

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Agentes de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a cuatro integrantes de *La Unión Tepito*, de *El Irving*, uno de los principales operadores de esta organización, que desde hace años se encuentra acéfala y dividida en células.

El Irving dirige una de las células de *La Unión Tepito* dedicada a la extorsión, cobro de piso, secuestro, homicidio y venta de droga en el Centro Histórico.

Los agentes de la SSC fueron desplegados a esta zona para realizar vigilancias fijas para dar con tres objetivos, uno de ellos Hugo Alexis Herrera, alias *El Moño*, primo de *El Irving*.

De acuerdo con los reportes con-



FOTOS: ESPECIAL

sultados, la detención se logró en la calle de Donceles y República de Chile, en la colonia Centro.

Elementos de la dirección de investigación de delitos de mayor incidencia observaron a *El Moño* acompañado de otro sujeto abordó de una motocicleta.

Ambos sujetos manipulaban envoltorios con marihuana, por lo que los efectivos realizaron la detención en flagrancia. Les hallaron 100 bolsitas con marihuana y 23 con cocaína en piedra.

La segunda acción policial se desarrolló sobre la calle Apartado, también en el Centro, hasta donde otro grupo de agentes identificaron y detuvieron a dos integrantes de este grupo.

Fue así que en vigilancias fijas y móviles ubicaron pie-tierra a dos sujetos que se encontraban sobre la acera manipulando una bolsa de plástico transparente con marihuana. Ambos fueron identificados como Jefgeni Torija, de 21 años, y Efraín Oropeza, de 35 años, a quienes les hallaron 42 bolsas con marihuana, 100 más con cocaína en piedra y 900 pesos. ●

Los sujetos fueron detenidos tras labores de vigilancia de agentes de investigación en el Centro Histórico.



Capturan a sicario tras matar a 2 personas en Azcapotzalco

Las víctimas cargaban gasolina en una estación de servicio cuando fueron atacadas

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

19/ene

Un sicario fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), luego de que un hombre de 29 años de edad y una mujer de 35 años fueran ejecutados cuando se encontraban cargando gasolina en una estación en la alcaldía Azcapotzalco.

Los hechos ocurrieron cerca de la medianoche del martes sobre la calzada Camarones y la calle Norte 79-A, en la colonia Claveria, en donde sujetos armados se emparejaron a la altura de una camioneta blanca y comenzaron a disparar en reiteradas ocasiones, luego escaparon en una motocicleta color negro

ESPECIAL



El detenido intentaba darse a la fuga.

35

AÑOS

tenía la mujer que fue ejecutada; el hombre, 29 años.

1

ACOMPAÑANTE

de las víctimas resultó ileso.

y un vehículo gris. Las víctimas, presuntamente iban acompañadas de un adolescente, quien resultó ileso. ●



EL DATO

Labor policial

De acuerdo con un informe de la SSC, en la alcaldía Cuauhtémoc ha ocurrido el mayor número de detenciones por extorsión, de noviembre a la fecha.

CENTRO HISTÓRICO

Arrestan a dos por extorsión

POR IVÁN MEJÍA

18/01/25
ivan.mejia@gimm.com.mx

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a dos presuntos extorsionadores de La Unión Tepito que operan en calles del Centro Histórico.

Se trata de Hugo Alexis "N" y Edgar Luis "N", de 28 y 21 años, respectivamente, quienes fueron sorprendidos por los agentes cuando intercambiaban envoltorios con aparente marihuana en la calle Donceles, colonia Centro.

Durante una revisión a los sujetos, policías hallaron una pistola tipo pluma, cargadores útiles, dos equipos telefónicos, dinero en efectivo y distintas dosis de drogas.

Ambos hombres fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público, por delitos contra la salud.



Fotos: Especial

Los detenidos llevaban una mochila de Uber Eats, en la que había tres pares de espejos laterales y dos cascos para motocicletas.

ROBARON AUTOPARTES EN COYOACÁN

Fingían ser repartidores de app

POR IVÁN MEJÍA
ivan.mejia@gmm.com.mx

19
Com

Dos sujetos, que se hacían pasar por repartidores de comida rápida de una aplicación móvil, fueron detenidos por robar autopartes en calles de la alcaldía Coyoacán.

Operadores del C2 Sur reportaron el hurto, por lo que agentes de campo llegaron al cruce de calle Santa Ana y el Eje 3 Oriente, colonia CTM Culhuacán Sección V.

Ahí, una mujer, de 55 años, dijo que observó a dos sujetos desprender los espejos retrovisores de su

camioneta color gris, que estaba estacionada.

Los monitoristas ubicaron a los presuntos responsables huyendo a bordo de una moto color blanco con negro.

Al darles alcance, policías realizaron una revisión preventiva a los sujetos, quienes tenían dentro de una mochila con la leyenda Uber Eats, tres pares de espejos laterales y dos cascos para motociclistas.

Además, la motocicleta tenía reporte de robo activo.

Aarón "N" y Diego "N" cuentan con ingresos al Sistema Penitenciario local, indicaron autoridades.



Detienen a dos por vender documentos falsos del Invi ^{Com}

Dos sujetos señalados de vender documentos apócrifos para la presunta adquisición de departamentos del Instituto de Vivienda de

la Ciudad de México (Invi), fueron detenidos por elementos de la Policía de la Ciudad de México.

Se trata de Emiliano "N", de 22 años, y Omar "N", de 24 años, hijos de Rosalina Juárez González, alias *La Rosy*, quien sería la líder de una célula delictiva

dedicada al delito de fraude y la encargada de expedir hojas membretadas similares a las que oficialmente usaba dicho instituto, que ahora es la Secretaría de Vivienda de la ciudad.

De acuerdo con las investigaciones, los sospechosos les piden a las

víctimas depósitos a una cuenta bancaria de *La Rosy* por 20, 50 o 100 mil pesos, para supuestamente promover la adquisición de inmuebles. **Excelsior** ha dado cuenta de múltiples fraudes que se han registrado usando la fachada del Invi.

— Iván Mejía



Varias bandas fueron desarticuladas por las SSC

EN 2024 SE ASEGURARON VARIAS TONELADAS

IMPRESIONANTE ROBO DE AUTOPARTES EN LA CDMX

Más de medio millar de personas fueron detenidas por la policía relacionadas con este delito

SALVADOR TREJO
GRUPO CÁNTON *38*

CIUDAD DE MÉXICO. - Incesante continúa el robo de autopartes en la Ciudad de México y, según reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), del primero de enero al 30 de diciembre de 2024, aseguraron 266 toneladas de piezas automotrices robadas.

La dependencia detalló que derivado de esos decomisos se realizaron 469 remisiones y fueron detenidos 554 ladrones de autopartes, en las 16 alcaldías de la capital, durante varios trabajos de investigación e inteligencia, y la ejecución de

LA NÚMERO 1

La alcaldía Cuauhtémoc ocupó el primer lugar en robo de autopartes, seguida de Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Coahuacán e Iztapalapa.

cateos en diversos inmuebles y bodegas utilizados por los delincuentes para almacenar las piezas robadas, para posteriormente ponerlas a la venta en el mercado negro.

Esta acción preventiva que se implementó en atención y seguimiento a diversas denuncias ciudadanas por el robo de autopartes, la policía capitalina estableció estrategias específicas para cada zona de la Ciudad, derivado de lo anterior se implementaron mayor número de patrullajes, además de reforzar la presencia de los efectivos policiales, lo

MENOS DETENIDOS

La alcaldía Tláhuac fue la que menos detenidos tuvo por este delito, con solo dos casos.

550

Ladrones de partes automotrices fueron puestos a disposición del Ministerio Público

250

Toneladas de autopartes robadas fueron decomisadas por la policía capitalina en el 2024



Miles de autopartes fueron recuperadas

que dio como resultado la detención de 554 personas.

LAS MÁS PELIGROSAS

Las alcaldías que registraron el mayor número de remisiones ante el Ministerio Público de ladrones de autopartes, fueron Cuauhtémoc, Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Coyoacán e Iztapalapa, donde fueron detenidas un total de 441 personas por ese delito.

Las alcaldías que les siguieron, fueron Venustiano Carranza con 22 remisiones y 25 probables responsables detenidos; Álvaro Obregón tuvo 15 remisiones y detuvieron a 19 personas; Azcapotzalco con 13 remisiones y 13 detenidos; Iztacalco 11 remisiones y 12 individuos detenidos; Tlalpan 11 remisiones con 12 detenidos, y Miguel Hidalgo registró siete remisiones con 10 personas

detenidas.

MENOS RIESGOSAS

Mientras que las alcaldías con menos delitos de esta naturaleza fueron Cuajimalpa de Morelos con tres remisiones y cuatro sujetos detenidos; Magdalena Contreras cuatro remisiones y seis detenidos; Tláhuac con dos detenidos y Xochimilco con siete.

OPERACIÓN CONJUNTA

Además, gracias al trabajo de investigación e inteligencia de gabinete y campo y la coordinación con la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, y las Secretarías de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y la Guardia Nacional, tras la ejecución de cateos, fueron aseguradas 266 toneladas de autopartes, la mayoría de ellas con reporte

de robo.

En este sentido, zonas como La Ronda, ubicada en la zona de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc; Buenos Aires, en la misma demarcación y Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa, fueron las áreas donde se registró el mayor número de operativos y detenciones, ya que son lugares donde se concentra el mayor mercado negro para la venta de autopartes robadas.

Asimismo, se detectaron grupos criminales dedicados exclusivamente a cometer este delito, por lo que, por medio de labores de inteligencia, la SSC se dedicó a combatirlos para disminuir el robo de piezas automotrices en las distintas alcaldías, así como las zonas limítrofes con el Estado de México, Puebla e Hidalgo.



AMARRARON A UNA FAMILIA

VIOLENTO ATRACO EN CASA DE TLALPAN

INVESTIGACIÓN

Los delincuentes escaparon tras sonar la alarma vecinal; ya los busca la policía



La fiscalía capitalina ya inició la investigación correspondiente para dar con los responsables.

EDHER MORALES
GRUPO CANTÓN

28

CIUDAD DE MÉXICO.- No resultó exitoso un robo que planeó una banda de hampones quienes intentaron extraer los objetos de valor de un casa ubicada en la alcaldía Tlalpan, ya que a pesar de amarraron a todos los integrantes, el padre logró escapar y pedir ayuda con la alarma vecinal; después los rateros huyeron rápidamente.

Los amantes de lo ajeno fueron a la casa localizada en el número 309 de la calle Yucal-

tepén, esquina Tenosique, en la colonia Héroes de Padierna, por la madrugada. Cuando entraron, de inmediato ataron a todos los habitantes del hogar y al papá lo pasearon.

Posteriormente, uno de los asaltantes le comentó al padre que venían exactamente por la joyería y objetos valiosos, sin embargo, la víctima resultó más lista y como pudo logró zafarse de la cuerda que lo tenía neutralizado y mientras el que lo cuidaba estaba distraído, se le peló para la calle y pidió ayuda a uno de sus vecinos.

Al activarse la alarma veci-

nal, los ladrones no lo pensaron dos veces y se dieron a la fuga lo más pronto posible, con el fin de evitar ser detenidos por los polis de la SSC.

Luego de acercarse al sitio, un equipo de tiras entró al domicilio para ayudar a liberar a los agredidos, además se les ofreció apoyo médico.

Cabe señalar que, el vecino, Carlos "N", quien fue el que dio el pitazo, comentó a los uniformados que el padre de familia habría logrado zafarse y pedirle ayuda, pues los ladrones seguían dentro y estaban amagando con llevarse a uno de sus familiares; sin embargo, en cuanto sonó la alerta abandonaron el lugar y no se llevaron a ninguna persona.



Puso en riesgo su vida, pero la libró

FOTO: ESPECIAL



Azcapotzalco: en nuevo operativo decomisan 2 mil litros de huachicol

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Más de 2 mil litros de combustible extraído de forma ilegal fueron asegurados en calles de la colonia Industrial Vallejo, donde operaba un punto de venta, durante un operativo la madrugada de ayer efectuado por la alcaldía Azcapotzalco, Petróleos Mexicanos, la Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Los carburantes, gasolina y diésel se comercializaban en plena vía pública, a sólo kilómetro y medio del sitio donde la noche del pasado viernes se detectó otro almacén de combustibles.

En ambos casos los bidones con hidrocarburos se encontraron junto a contenedores de agua, que son utilizados para el lavado de autos en la calle.

En el lugar donde se hizo el decomiso, Poniente 150 casi esquina con Norte 59, los bidones estaban sobre la acera, cubiertos con plástico negro, a un costado de una empresa de servicios de mantenimiento a vehículos de transporte de carga.

El pasado viernes, a cuatro calles de allí, en Poniente 134, casi esquina con avenida Ceylán, se ubicó mediante una denuncia

ciudadana el lugar donde se incautaron 300 litros de combustible, también junto a un local de lavado de autos.

La titular de la demarcación, Nancy Núñez Reséndiz, confirmó que dicha actividad era utilizada como fachada para la venta ilegal de los carburantes, al camuflar los bidones y tambos en los que se hacía el acopio de la gasolina y el diésel para venderlos allí mismo.

A unos metros se improvisó el área con tarimas, un sillón y techo con lonas desde el cual despachaban el *huachicol*. Allí se recibían los bidones de combustible, según versiones, incluso a plena luz del día. El lugar se mantuvo bajo resguardo sin afectar la actividad de las empresas aledañas.

Núñez Reséndiz informó que a la Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana de la alcaldía colabora en labores de investigación e inteligencia con autoridades de los gobiernos de la Ciudad de México y de la República para erradicar la venta de combustible y se indaga su procedencia, así como posibles puntos de extracción u reiteró el llamado a la gente para que denuncie dicha actividad ilícita.

Al igual que el combustible recuperado el pasado viernes, los bidones fueron llevados a las instalaciones del Centro de Operaciones y Mantenimiento de Pemex, en la colonia Nueva Industrial Vallejo, en Gustavo A. Madero, para su resguardo y disposición final.

“

Cerca de allí el pasado viernes se aseguraron 300 litros

HEROICO CUERPO DE BOMBEROS



EN BREVE

SOFOCAN BOMBEROS UN INCENDIO EN LA COLONIA CENTRO

Bomberos tuvieron que laborar arduamente para controlar un incendio que se registró en un local de baterías de litio, ubicado en un segundo piso del edificio marcado con el número 31 de la avenida Arcos de Belén esquina Doctor Andrade, en la colonia Centro. Afortunadamente no se reportaron lesionados. 31



FOTO: ESPECIAL